

Jornada laboral de 40 horas: Ricardo Monreal asegura que sí se va a cumplir



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, aseguró que la reforma que busca una jornada laboral de 40 horas sí se va a cumplir en la presente legislatura.

En conferencia de prensa con la bancada de Morena -la cual también preside-, Ricardo Monreal aseguró que la jornada laboral de 40 horas es un tema que sí se encuentra dentro de la agenda de proyectos.

Y es que las palabras de Ricardo Monreal irían de la mano con lo presentado a inicios de este 2025, en donde tanto la reforma de jornada laboral de 40 horas, así como otras más, están en el listado de propuestas que podrían analizarse este año.

Jornada laboral de 40 horas: Ricardo Monreal asegura que sí se va a cumplir. De acuerdo con el presidente de la bancada de Morena en el Congreso, la jornada laboral de 40 horas podría ser discutida y analizada por las comisiones correspondientes a lo largo de todo el 2025.

Si bien Ricardo Monreal no compartió una fecha específica en la que se espera su aprobación, apuntó que entre los planes se encuentra que comience a implementarse en noviembre de este mismo 2025.

Por ello se espera que sea aprobada y publicada en meses previos, en donde se espera se lleven a cabo reuniones con representantes de todos los sectores, tanto legislativo, como la parte de trabajadores y empresarios.

Ricardo Monreal adelantó que se encuentra en planes una aplicación gradual de la jornada laboral de 40 horas, esto en los años que restan del sexenio de la presidenta Claudia Sheinbaum.

El presidente de la Jucopo reiteró que la aprobación de esta reforma es un compromiso que adquirió la presidenta de México, por lo que reiteró que sí se va a llevar a cabo.

No obstante, Ricardo Monreal insistió en que para su aprobación debe existir un acuerdo entre todos los sectores, para que sea de esta manera que pueda darse su implementación.

Y es que para el presidente de la bancada de Morena, el dar luz verde a la jornada laboral de 40 horas sin que exista un convenio entre todas las partes, podría darse a la interpretación de una imposición gubernamental.

En seguimiento a las palabras de Ricardo Monreal, cabe recordar que la jornada laboral de 40 horas se encuentra dentro de la agenda de propuestas que fue presentada a comienzos de este 2025 en la Cámara de Diputados.

Si bien lo anterior implica que el proyecto se encuentra en posibilidades de ser discutido, no estipula fechas en las que cada uno de ellos pueda ser revisado por el Congreso.

Por tanto resulta importante la versión de Ricardo Monreal, la cual adelantó que se espera ya esté aprobada en noviembre de 2025, o bien, sea en estas fechas en donde el dictamen ya esté apunto de ser aprobado.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/jornada-laboral-de-40-horas-ricardo-monreal-asegura-que-si-se-va-a-cumplir/>